

## Große Saison

30.9.78

- m -Nackenheim. Die 16jährige Nackenheimerin Beate Martin konnte in der Regatta-Saison 1978 großartige Erfolge erzielen. Insgesamt beteiligte sie sich an sechzehn Regatten und konnte 35 erste, fünf zweite und drei dritte Plätze belegen. Darin sind vier Hessenmeister, drei süddeutsche Meister sowie zwei deutsche Meistertitel enthalten. Die außerordentlich guten Erfolge lassen mit viel Optimismus in die Zukunft blicken. Einen großartigen Abschluß konnte Beate Martin in München-Oberschleißheim für sich buchen. An der internationalen Herbst-Regatta nahm sie innerhalb der deutschen Nationalmannschaft teil und konnte im Einer-Kajak den zweiten und im Vierer-Sprechstunde .